

## Los dos colegios de la Fundación Caja de Burgos organizan en marzo unas jornadas de puertas abiertas

Dichas jornadas, en las que los centros darán a conocer sus instalaciones y su proyecto educativo, se celebrarán el viernes 1 y el sábado 9 de marzo en el Virgen de la Rosa y el sábado 2 y el viernes 8 de marzo en el Aurelio Gómez Escolar

Los dos colegios concertados de Educación Infantil, Primaria y Secundaria de la Fundación Caja de Burgos, el Aurelio Gómez Escolar, en la Barriada San Juan Bautista, y el Virgen de la Rosa, en la avenida de Cantabria, han programado durante el mes de marzo unas jornadas de puertas abiertas con las que se pretende dar a conocer la oferta educativa de cada centro antes del periodo de presentación de solicitudes de alumnos, que se abre el jueves 14 de marzo y finaliza el miércoles 3 de abril. Dichas jornadas se celebrarán el viernes 1 y el sábado 9 de marzo en el Virgen de la Rosa y el sábado 2 y el viernes 8 de marzo en el Aurelio Gómez Escolar.

Cada jornada, siempre en horario matinal, contará con una sesión informativa a cargo de la Dirección del centro y una posterior visita guiada a las instalaciones en la que los padres y madres serán atendidos, personalmente y en todo momento, por los profesores y el personal de administración y servicios para resolver cualquier duda que pudiera suscitarse. Asimismo, los visitantes podrán conocer las aulas de 2-3 años incorporadas a la oferta gratuita de la Junta de Castilla y León y los proyectos de excelencia de cada centro.

El propósito de estas visitas guiadas es participar a futuros alumnos y a sus padres y madres un proyecto educativo humanista, que desarrolla un modelo de transmisión de conocimiento y también de valores personales.

Este proyecto se desarrolla en un marco de convivencia basado en un sistema preventivo que ayuda a los escolares a evitar riesgos y superar las situaciones potencialmente peligrosas; el protagonismo de los alumnos guiado por un espíritu de familia, el sentido del esfuerzo y del trabajo diario, y el desarrollo de la creatividad en un clima de alegría y cooperación; y la relación educativa personal, traducida en un estrecho conocimiento de educadores y alumnos.

# NOTA DE PRENSA

Ambos colegios disponen de una plataforma educativa on-line que favorece la fluidez de la comunicación familia-escuela, tanto en la relación del tutor con la familia como en la consulta de faltas de asistencia y retrasos, también en lo que respecta a la comunicación de anotaciones pedagógicas de los distintos profesores que trabajan con el alumno.

Entre otros asuntos, se presentarán las aulas móviles de informática y mobiliario cooperativo en las aulas que favorece el trabajo por proyectos y la interacción del alumnado como protagonista del proceso de aprendizaje.

También se podrá visitar AGE Radio, emisora radiofónica del Aurelio Gómez Escolar, y los estudios de televisión recientemente instalados en ambos colegios, que cuentan con un set personalizado, un espacio croma, tres cámaras, microfonía multifunción y un equipo de regiduría y edición, así como la capacidad de actuación en modo autónomo, fuera de las instalaciones de los colegios.

Asimismo, todas las aulas de ambos centros están dotadas de pantallas interactivas de última generación, unas herramientas que permiten una mayor conectividad, amplían las posibilidades de utilización de múltiples entornos digitales y favorecen la participación de los alumnos.

Los visitantes también podrán conocer otros desarrollos tecnológicos implementados en los colegios, como el plan de robótica curricular, con el empleo de *bots* (programas que imitan el comportamiento humano) como instrumentos de refuerzo del aprendizaje, y el trabajo con impresión 3D, una tecnología que está revolucionando los procesos industriales.